
株式会社広嶺木材

代表取締役　松尾　一弘

姫路市キャラクター　しろまるひめ

「空き家問題」に対して、管理・売買・解体など有効
利用方法を地域の所有者様と定期的に相談し、問題解
決に向けて代表者筆頭に取組みしております。

地域住民との繋がりを大切に住民からの不動産に関す
る相談を共に考え当社の地域ネットワークを活かし、
地域の更なる発展に向けた取組みを展開しています。

不動産に関連する相談を受けた際、建築業者や解体業
者の紹介についてはお客様の意向をヒヤリングし、ご
要望に応じた取引先の紹介を行っております。

姫路市ＳＤＧｓ宣言書

株式会社広嶺木材

はＳＤＧｓ宣言します
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